



León, 3 de octubre de 2014

## **La militancia del PSOE elige mañana al Secretario General Autonómico**

19 de Octubre 2, bajo

León 24008

987 245 837

987 245 845

Fax: 987 273 590

- **La Agrupación Municipal dispondrá urnas para la votación, abiertas de 10.00 a 20.00 horas**
- **Más de 700 militantes tienen derecho al voto en León**

Más de 700 militantes de la Agrupación Municipal de León tendrán mañana la posibilidad de elegir mediante votación directa el Secretario General Autonómico a la vez que designan, entre las dos listas presentadas, los delegados que representarán a la militancia de la capital en el Congreso Provincial Extraordinario del día 11 de octubre que designarán, a su vez, los representantes provinciales en el Congreso Autonómico del día 18.

Las urnas estarán dispuestas desde las 10.00 hasta las 20.00 horas, plazo en el que podrán depositar sus votos todos los militantes de la Agrupación recogidos en el censo oficial, para elegir entre los dos candidatos presentados, los diputados nacionales Julio Villarrubia y Luis Tudanca.

Como en la elección para secretario general federal desarrollada en el mes de julio, el secretario general de la Agrupación, José Antonio Díez, anima a la participación de toda la militancia en este proceso que, afirma, nadie duda ya en calificar de histórico y de moderno por la apertura democrática que supone. Díez recalca que, lo más importante, es elegir el secretario del PSCYL capaz de liderar un proyecto alternativo a las políticas injustas y antisociales del Partido Popular que tanto daño han hecho a la población y al desarrollo de León.

Además del Secretario General del PSCYL, los militantes leoneses tendrán la oportunidad de elegir a los delegados que representarán a la Agrupación Municipal de León en el del próximo fin de semana. A esta elección concurren dos listas, encabezadas respectivamente por el secretario General, José Antonio Díez, y por Lourdes González Fernández.